



DIARIO DE BURGOS MARTES 11 DE DICIEMBRE DE 2001

La Asociación de Diabéticos celebrará una jornada sobre esta enfermedad

El salón de Caja del Círculo de La Estación, 28 acoge el próximo jueves, día 13, una charla coloquio organizada por la Asociación de Diabéticos de Miranda de Ebro y de su comarca (ADMI). Esta jornada, que se desarrollará a partir de las 19,00 horas, llevará por título «La influencia de la diabetes en las enfermedades cardio-vasculares», y correrá a cargo del Dr. José Ramón Ruiz Arroyo, especialista en Cardiología del Santiago Apóstol.